



Stagiaire académique Ambassade de Suisse au Guatemala

Lieu de travail / Taux d'occupation :

Guatemala / 100%

L'Ambassade de Suisse au Guatemala recherche actuellement un/une stagiaire académique de nationalité suisse pour l'assister dans l'accomplissement de ses tâches

Ce à quoi vous pouvez contribuer :

- Rappporter sur la situation générale du pays ainsi que sur des thèmes précis (politique, économie, droits de l'homme, corruption, gouvernement, relations bilatérales, entres autres)
- Participer à des événements publics, des séances d'information et des réunions de travail ; contribuer à l'organisation et accompagnement des visites
- Soutenir l'organisation d'événements dans le cadre de projets culturels
- Soutenir le travail de communication de l'ambassade (événements, présence sur le web, médias sociaux)
- Effectuer un échange régulier avec des partenaires de contact internes et externes (organismes internationaux, ambassades, chambre de commerce, autres)

Ce qui vous rend unique :

- Nationalité suisse
- Etudes universitaires complètes (Bachelor, de préférence Master), dernier titre obtenu au maximum 12 mois auparavant
- Minimum 25 ans
- Intérêt pour la politique étrangère de la Suisse et pour la région Amérique Centrale
- Familiarité avec les questions de Droits de l'Homme, politiques, économiques, et de corruption.
- Bonnes capacités analytiques et rédactionnelles
- Capacité de travail en équipe, polyvalence, flexibilité et discrétion
- Excellente compétence passive à l'oral et à l'écrit de l'espagnol.
- Bonnes connaissances actives de 2 langues officielles

Contact :

Pour tout renseignement complémentaire, veuillez-vous adresser à Madame Robertha de Beltranena, responsable de programme, tél. +41 58 485 28 92 ou +502 23 67 55 20 (Guatemala)

Entrée en fonction : **01.04.2025**

Durée du contrat : 6 mois

Délai de postulation : **14.02.2025**

Envoyer votre dossier complet à : robertha.de-beltranena@eda.admin.ch

Informations sur l'employeur :

L'Ambassade de Suisse au Guatemala, compétente pour le Honduras, est chargée de sauvegarder les intérêts de la Suisse et de maintenir les relations bilatérales de la Suisse avec le Guatemala et le Honduras. En plus des responsabilités diplomatiques et de lien consulaire avec le Centre Régional de San José, Costa Rica, l'Ambassade s'occupe des affaires politiques, économiques, juridiques, culturelles et sectorielles ainsi que des questions de communication